SAINT-DENIS-EN-BUGEY

installés dans la commune



Les panneaux installés dans la commune produisent l'énergie pour 28 foyers, excepté le chauffage. Photo Progrès/Henri-Pierre ZITO

Samedi 11 juin, des élus et des dirigeants de la société Pl'Ain d'énergie et de l'Association citoyenne pour les énergies renouvelables de la plaine de l'Ain (ACERPA) ont inauguré l'aménagement en panneaux photovoltaïques du bâtiment de l'ancien centre de loisirs près de l'avenue Brillat-Savarin. Le président Aurélien Mary a fourni des explications afin que toutes les personnes présentes en comrennent le fonctionnement. « Les 76 panneaux placés sur le toit vont produire 31 kilowattcrête (kwc), ce qui correspondant environ au besoin

de 28 fovers hors chauffage », expliquait-il. Il soulignait qu'au total, 115 citoyens sont engagés, qui produisent grâce aux pan-neaux photovoltaïques l'équivalent de la consommation de 400 foyers. C'est le maire, Pascal Collignon, qui a coupé le traditionnel ruban avant de convier tout le monde à lever le verre de l'amitié. Aurélien Mary précisait en conclusion que la société voudrait arriver à dix installations d'ici un an et demi, mais l'ambition de Pl'Ain d'énergie, c'est qu'il y ait un progrès d'équipement pour chacune des cinq com-

LAGNIEU

78 panneaux solaires ont été Alexandre Nanchi (LR) sauve l'honneur dans sa commune

Terminant 4° dans la deuxième circonscription (14,71 % des suffrages exprimés), Alexandre Nanchi, candidat Les Républicains, a tout de même réussi l'emporter dans sa ville de Lagnieu.

vec 768 voix en sa A faveur, le candidat Les Républicains de la droite et du centre a largement terminé en tête dans sa ville de Lagnieu (30,09 % des suffrages exprimés). C'est la seule des 58 communes de la circonscrip-tion où l'adjoint au maire de la commune lagnolane, Alexandre Nanchi, se classe à la première place. Alexandre Nanchi devan-ce d'ailleurs une autre enfant du pays originaire de Proulieu à savoir Lumir Lapray (Nupes) qui récol-te 591 bulletins. L'élu lo-cal, 46 ans, est vainqueur dans cinq bureaux de vote sur six.

Dans celui du restaurant scolaire Jean-Jaurès, il to-talise 35, 77 % des suffrages exprimés, 31,80 % à la mairie, 28,88 % à la salle polyvalente, 30,23 % à la salle des fêtes de Posafol



Alexandre Nanchi, 46 ans, sort vainqueur à Lagnieu où sa notoriété est réelle. Photo Progrès/Olivier CALLAMAND

et 25,44 % à l'école de l'Étraz. À l'ancienne mai-rie de Proulieu, Lumir Lapray arrive en tête avec 47 voix, contre 41 à Olivier Eyraud et 39 au candidat des Républicains.

Moins bien que Charles de La Verpillière en 2017

Cette victoire d'Alexandre Nanchi n'est finalement pas une surprise dans ce bastion de la droite républicaine dirigé par André Moingeon et marqué par les longs mandats de Guy de La Verpillière et

Exprimés. Alexandre Nanchi (LR) 768 (30,09 %) Lumir Lapray (NUP).... Olivier Eyraud (RN).... Romain Daubié (ENS) . 591 (23,16 %) 546 (21,39 %) . 413 (16,18 %) Alexandre Costa (REC)... Denis Baratay (DVD)..... Delphine Carrier (DSV)... 76 (2,98 %) 60 (2,35 %) 42 (1.65 %) Thomas Iglésis (ECO)..... Vincent Goutagny (DXG). Colin Martet (DIV)..... 22 (0,86 %) 15 (0.59 %)

de son fils Charles. Ce dernier demeurant con-seiller départemental du canton de Lagnieu. Mais en 2017, les scores de Charles de La Verpillière avaient été nettement meilleurs au 1er tour des législatives: 1061 voix soit 42,63 % des suffrages exprimés. Le député sortant était du reste arrivé largement en tête dans les six bureaux de vote.

À noter le bond de l'abstention entre 2017 et 2022: le taux passe de 48,34 % (2521 votants sur 4 880 inscrits) à 51, 27 % (2 589 votants sur 5 313 inscrits)

Olivier CALLAMAND

LAGNIEU

Une nouvelle agence immobilière sur la commune

Après de nombreuses années d'expérience dans le secteur de l'immobilier et notamment en qualité de responsable d'agence dans un grand groupe durant six ans, Olivia Gonin Godard a choisi la commune pour exercer son métier

Olivia Gonin Godard aujourd'hui âgée de 35 ans est originaire de Crémieu (Isère). Elle poursuit des études afin d'obtenir un BTS Immobilier dans l'ouest lyonnais en alternance afin d'appréhender au mieux et sur le terrain les secteurs de la vente et location dans ce domaine. Elle obtient son diplôme et passe une licence de gestion de bien immobilier aux Brotteaux à Lyon. Un diplôme également dispensé en alternance ce qui l'amène à connaître sans cesse et se forger professionnellement aux aléas ou besoins d'une population type sur le terrain. Durant ce parcours de cinq années, elle décide de se spécialiser dans tout ce qui concerne le syndic de copropriété et la gestion locative.

Une spécialité sur les syndics de copropriété

Olivia Gonin Godard est nommée responsable dans une agence de Meximieux au service d'un grand groupe durant dix ans puis choisit de partir et de monter sa propre agence 28 route du Port à Lagnieu. Un projet qui lui permet d'ouvrir son établissement post Covid 19, en mars. « J'ai choisi cette ville car elle reste à taille humaine et



Olivia Gonin Godard ouvre son agence immobilière 28 route

Photo Progrès/Philippe BONNET

pour son nombre d'habitants qui manifestement permet de rester dans un caractère encore empreint de ruralité. En ce qui concerne le développement économique, Lagnieu demeure plus attractive contrairement à Meximieux où l'on trouve plus du double d'agences immobilières. D'après mes informations, aucune d'elles sur la commune ne travaille dans le domaine du Syndic ce qui reste un atout supplémentaire en termes de services », assure-t-elle. Cette nouvelle agence la jeune femme l'a baptisé à son

*Syndic : dans le droit de la copropriété, un syndic est une personne physique ou morale désignée par l'assemblée générale des copropriétaires qui administre l'immeuble.

